

Fakultas Geografi UGM-Mandiri Syariah Resmikan Gedung Takmir Masjid Al Ardhu dan UKM

Thursday, 16 May 2019 WIB, Oleh: Satria




Fakultas Geografi UGM meresmikan Gedung Takmir Masjid Al Ardhu dan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) pada Rabu (15/5) siang. Peresmian yang diadakan tepat di depan gedung baru tersebut ditandai dengan penandatanganan oleh Dekan Fakultas Geografi UGM, Prof. Dr.rer.nat., Muh. Aris Marfa'I, M.Sc., dan *SEVP Distribution and Service* Bank Mandiri Syariah, Anton Sukarna.

Dr. Dyah Rahmawati Hizbaron, S.Si., M.T., M.Sc., Wakil Dekan Bidang Penelitian, Pengabdian kepada Masyarakat dan Kerja Sama Fakultas Geografi UGM, menyatakan gedung tersebut awalnya dibangun sebagai *student creativity hub* bagi UKM di Fakultas Geografi. Namun, setelah kerja sama dengan Bank Mandiri Syariah terjalin, akhirnya beberapa ruangan ditambah untuk nantinya difungsikan sebagai Geomart dan Syariah Center.

"Kami ingin memberi fasilitas yang lebih baik bagi UKM di Fakultas Geografi agar lebih mengembangkan kreativitasnya. Selama ini mereka hanya memiliki ruangan yang terbatas untuk itu. Oleh karenanya, gedung ini dibangun," paparnya.

Hal tersebut dibenarkan oleh Aris dalam sambutannya. Menurutnya, dengan pembangunan gedung ini diharapkan dapat memberi ruang pengembangan kreativitas UKM-UKM tersebut sehingga dapat meningkatkan prestasinya. Selain itu, lokasi gedung yang tepat berada di barat Masjid Al Ardhu, juga bertujuan agar mahasiswa yang tergabung dalam UKM itu akan selalu ingat untuk ibadah. "Dengan demikian, mereka akan meningkatkan pencapaiannya, baik secara jasmani maupun rohani," terangnya.



Lebih lanjut, Aris menyampaikan rasa terima kasih kepada pihak Bank Mandiri Syariah atas dukungan yang diberikan. Ia mengungkapkan bahwa kerja sama dengan mereka sudah terjalin sejak pembangunan Masjid Al Ardhu. Setelah pembangunan gedung ini, ia berharap kerja sama akan terus berlanjut. “Tahun depan, rencananya kami akan membangun kantin di barat gedung baru ini,” pungkasnya.

Acara siang itu dilanjutkan dengan pengenalan penggunaan layanan *Quick Response (QR) Code* Mandiri Syariah Mobile yang dapat digunakan untuk pembayaran zakat, *infaq*, dan *shodaqoh* di lingkungan UGM secara *cashless*. Layanan ini saat ini bisa digunakan untuk Masjid Al Ardhu dan RZIS UGM. Untuk ke depannya, layanan ini juga akan dikembangkan untuk pembayaran transaksi Geomart dan kantin. 9Humas UGM/Hakam)

Berita Terkait

- [Bank Syariah Mandiri Serahkan Bantuan CSR ke UGM](#)
- [Rektor UGM Resmikan Renovasi Pembangunan Masjid Al-Fitrah FTP](#)
- [UGM dan Bank Syariah Mandiri Jalin Kerja Sama Layanan Perbankan](#)
- [UGM Menerima Bantuan Hewan Kurban dari BSM](#)
- [Fisipol UGM Jalin Kerja sama Dengan Syariah Mandiri](#)